

Astrid Höfs, Birgit Herdejürgen, Wolfgang Baasch:

Kitas wie bislang fördern

Nach intensiver Diskussion im Facharbeitskreis und in der SPD-Landtagsfraktion zum Thema Zuschüsse für Kindertagesstätten erklären die Sozialpolitikerinnen Astrid Höfs, Birgit Herdejürgen und Wolfgang Baasch:

„Für das Haushaltsjahr 2002 werden Mittel in Höhe von 53,2 Millionen Euro bereit gestellt. Dieser Haushaltsansatz ist eine Steigerung gegenüber dem Ansatz 2001 (51 Millionen Euro). Er wird ausreichen, um die Personalkosten in den Kindertagesstätten wie bisher zu fördern.

Das Fachministerium ist aufgefordert, ein neues Fördermodell zu erarbeiten, um auch zu mehr Gerechtigkeit bei der Verteilung der Mittel in den Regionen und Kreisen zu kommen und die Transparenz der Vergabe zu gewährleisten.

Die bisherige Förderpraxis hat regionale Ungleichgewichte nicht verhindern können. Dies wird vom Fachministerium überprüft. Zudem gibt es in einigen Kommunen bzw. Kreisen inzwischen zu viele Kita-Plätze, in anderen sind zusätzliche Plätze erforderlich. Diesen Bedürfnissen muss die finanzielle Förderung des Landes gerecht werden.

Rechtzeitig zum Haushalt 2003 soll auf die neue Finanzierungsstruktur umgestellt werden. Überlegungen wie etwa Platzkostenförderung sollen in diesem Zusammenhang intensiv geprüft werden.“ (SIB)